



Corona-Schutzimpfung für die Gemeinden Gersdorf – Ilztal – Pischelsdorf – Sinabelkirchen

Die Gemeinden Gersdorf a.d.F., Ilztal, Pischelsdorf am Kulm und Sinabelkirchen organisieren gemeinsam einen

Corona – Schutzimpfungstag (ohne vorherige Registrierung!)

am Samstag, 21. August 2021,
8.00 bis 17.00 Uhr, in der Oststeirerhalle in Pischelsdorf.

Folgende Impfstoffe stehen zur Auswahl:

BioNTech/Pfizer

(ab 12 Jahre, 2. Impfung am Samstag, 11. September 2021, 8.00 bis 14.00 Uhr,
in der Kulmlandhalle, Rohrbach am Kulm)

oder

Johnson & Johnson

(ab 18 Jahre, nur 1 Dosis erforderlich)

Bitte mitbringen:

- ✓ Ausweis (Reisepass, Personalausweis oder Führerschein)
- ✓ e-card bzw. Sozialversicherungsnummer
- ✓ Impfpass (falls vorhanden)
- ✓ Allergiepass (falls vorhanden)
- ✓ Aufklärungs- und Dokumentationsbogen Corona-Schutzimpfung - wenn möglich, siehe:
<https://www.sozialministerium.at/Corona-Schutzimpfung/Corona-Schutzimpfung---Durch-fuehrung-und-Organisation.html>

Eine formlose, ehestmögliche Anmeldung im Marktgemeindeamt wird erbeten, um die Anzahl der zu bestellenden Impfdosen abschätzen zu können. Vielen Dank!

Corona-Schutzimpfung in Pischelsdorf

Liebe Sinabelkirchnerinnen! Liebe Sinabelkirchner!

Die Corona-Pandemie zeigte bisher die Stärke von uns Sinabelkirchnerinnen und Sinabelkirchnern, wenn es darum ging, zusammen zu halten. Eine Kooperation der Gemeinden Gersdorf, Ilztal, Pischelsdorf und Sinabelkirchen macht es möglich, einen gemeinsamen Corona-Schutzimpfungstag zu organisieren. Dabei ist die vorherige online Registrierung nicht erforderlich. Sie haben also die Möglichkeit, einfach hinzukommen und sich impfen zu lassen.



Foto: Getty Images

Die vergangenen Monate haben gezeigt, wie ansteckend das Corona-Virus ist. Auch wenn manche der infizierten Personen nur milde oder gar keine Symptome entwickeln, kommt es bei älteren Menschen und solchen mit Vorerkrankungen häufig zu schweren Verläufen. Aber auch junge Menschen brauchen manchmal Monate, um sich wieder vollständig zu erholen. Abhilfe schafft die Corona-Schutzimpfung.



Foto: Getty Images

Ein kleiner Piks mit großer Wirkung – das beschreibt die Corona-Schutzimpfung am besten. Sie bietet einen umfangreichen Schutz: Einerseits wird das Risiko einer Infektion samt schwerem Krankheitsverlauf und möglichen Langzeitfolgen entscheidend verringert, andererseits wird das Risiko, das Virus weiterzugeben, deutlich reduziert. Das kommt nicht nur gefährdeten Menschen in der eigenen Familie, im gleichen Haushalt oder in der Arbeit zugute, sondern uns allen. Je mehr Personen sich für eine Impfung entscheiden, desto stärker wird das Corona-Virus eingedämmt und desto eher ist es möglich, notwendig gewordene Einschränkungen im täglichen Leben zu lockern und unsere gewohnten Freiheiten wieder genießen zu können.

Der bekannte steirische Virologe und ärztliche Leiter des Grazer Instituts für Krankenhaushygiene und Mikrobiologie Dr. Klaus Vander ist überzeugt: „Eine möglichst hohe Immunität in der Gesellschaft trägt wesentlich dazu bei, die Infektionszahlen auf einem niedrigen Wert zu halten und dadurch die Wahrscheinlichkeit von Mutationen zu verringern. So können wir sicherstellen, dass alle Steirerinnen und Steirer die bestmögliche Behandlung im Gesundheitswesen erhalten, weil die Spitals-Strukturen nicht überlastet sind. Eine Erkrankung zu vermeiden, ist immer besser als sie zu heilen.“ Und weiter: „Die Wirksamkeit der Impfung wird derzeit eindrucksvoll dadurch belegt, dass schwere, hospitalisierungspflichtige Verläufe bei den vollständig Geimpften nahezu nicht mehr vorkommen. Aus dem Blickwinkel der Gesellschaft ist die Corona-Schutzimpfung der einzige nachhaltige Weg zurück in ein normales Leben!“

Nutzen Sie diese unkomplizierte Gelegenheit, sich ohne vorherige Registrierung, in Pischelsdorf impfen zu lassen! Ich bedanke mich für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister
Emanuel Pfeifer